

Padres del Consejo Escolar a las familias

Circular Extraordinaria

Reunión de la comisión permanente del Consejo Escolar

Cambio de la empresa de limpieza en el colegio.

Se informa que el viernes 4 de febrero se presentó en el colegio, el supervisor de la empresa Clece, para informar del cambio del personal de limpieza.

Comentamos que como equipo directivo no estábamos de acuerdo e intentamos que este cambio no se produjera, no han contado en ningún momento con nosotros y han provocado que el equipo de personas ya formado actualmente y que estaba plenamente identificado con las tareas y como hacerlas, en tiempo y en forma se rompa con este cambio.

También avisamos a la junta municipal de la situación y de nuestro desacuerdo. Desde allí nos transmitieron que no podían hacer nada.

Se valora negativamente este cambio tan radical y sin un periodo de adaptación progresivo, ya que no es solo la responsabilidad de realizar la limpieza en tiempo y forma, sino también la responsabilidad de cierre con llave de puertas tanto en aulas, como de acceso a las distintas instalaciones y departamentos, despachos dirección, secretaria, biblioteca, informática, etc., así como luces y alarma.

El día 07 de febrero se llevo a cabo la transición laboral entre el equipo saliente y el entrante.